

## La démarche RSE

**DANS UN MONDE EN CONSTANTE ÉVOLUTION, LA NOTION DE RESPONSABILITÉ SOCIÉTALE DES ENTREPRISES (RSE) EST DEVENUE UN CONCEPT CLÉ POUR LES ORGANISATIONS SOUCIEUSES DE LEUR IMPACT SUR LA SOCIÉTÉ ET L'ENVIRONNEMENT.**

La démarche RSE englobe les actions volontaires prises par les entreprises afin de contribuer positivement à la société, tout en veillant à minimiser les effets négatifs de leurs activités. La responsabilité sociétale des entreprises peut être définie comme l'engagement stratégique des entreprises à agir de manière éthique et responsable envers la société et l'environnement dans le cadre de leurs activités commerciales. Elle va au-delà de l'objectif traditionnel de maximisation des profits et prend en compte les impacts sociaux, environnementaux et économiques de l'entreprise. Les entreprises qui intègrent la RSE dans leur stratégie globale ont la capacité de créer une valeur durable à long terme. En investissant dans des pratiques commerciales responsables, elles renforcent leur réputation et leur relation de confiance avec leur clientèle, leurs employés et investisseurs. Également, elles réduisent les risques liés à la réglementation, aux litiges, à l'image de marque et à la gestion des crises. Elles peuvent ainsi éviter les conséquences néfastes qui pourraient découler d'une conduite irresponsable. Les entreprises qui s'engagent dans des pratiques responsables bénéficient souvent d'un avantage concurrentiel. De plus en plus de consommateurs sont attentifs aux impacts sociaux et environnementaux des produits et services qu'ils achètent. Les

entreprises qui intègrent la RSE dans leur modèle d'affaires peuvent attirer et fidéliser une clientèle plus consciente, tout en se distinguant de leurs concurrents. La RSE offre aux entreprises l'opportunité de contribuer positivement à la société et à l'environnement. En s'engageant dans des initiatives philanthropiques, en réduisant leur empreinte environnementale, en favorisant l'inclusion sociale et en soutenant des causes sociales, les entreprises peuvent avoir un impact significatif sur le bien-être des communautés et sur la protection. De nombreux gouvernements et instances réglementaires imposent des exigences en matière de RSE aux entreprises. Les réglementations environnementales, les normes de travail équitables et les politiques de transparence sont quelques exemples de mesures prises pour encourager les entreprises à adopter des pratiques responsables. En se conformant à ces exigences, les entreprises évitent les sanctions légales et contribuent à un environnement commercial plus éthique. Aujourd'hui, la RSE n'est plus une option, mais une nécessité pour les entreprises qui souhaitent prospérer dans un monde en constante évolution, en promouvant un avenir durable et en agissant en tant qu'acteurs responsables au sein de la société.

**Sources :** Kynova / Captain Contrat

### En bref ...

1

#### Zoom sur...

Noisy-Liens, créer du lien en faisant du bien !

2

#### Actualités du CVVE

- **14 novembre 2023 :**  
**Petit-déj The One Ball**  
Partagez vos idées entre professionnels autour d'un petit déjeuner et pourquoi pas d'une partie en salle !
- **21 novembre 2023 :**  
**Inauguration Restaurateur**  
Marquez cette date dans votre agenda pour une expérience gustative unique qui célèbre la passion pour la cuisine !

## Actualités du CVEE

### 14 novembre 2023 : Petit-déj The One Ball

Le Club Ville et Entreprises de Noisy-le-Grand a le plaisir de vous inviter à un petit-déjeuner exclusif qui se tiendra au The One Ball, le plus grand centre en région parisienne dédié au sport, le 14 novembre de 8h à 10h30. Cet événement sera l'occasion de partager des idées entre professionnels autour d'un petit déjeuner et pourquoi pas d'une partie en salle.

Alors n'hésitez pas, rejoignez nous !  
Les inscriptions sont ouvertes.

### 21 novembre 2023 : Inauguration Restaurateur

Après de longs mois de rénovation et d'anticipation, l'équipe Restaurateur est ravie de vous convier à l'inauguration de leur tout nouveau chez eux. Le 21 novembre à partir de 17h00, marquez cette date dans votre agenda pour une expérience gustative unique qui célèbre la passion pour la cuisine.

Les places sont limitées, et la réservation est donc obligatoire. Réservez votre place dès maintenant en contactant Restaurateur au 01 75 91 01 71.

PLUS D'INFOS SUR : [CVEE-NOISY.COM/CALENDRIER](http://CVEE-NOISY.COM/CALENDRIER)



#### Contact :

**Nom :** Suzanne Wall

**Mail :** [direction@noisyliens.fr](mailto:direction@noisyliens.fr)

**Tél :** 07 49 69 76 45



### NOISY-LIENS, CRÉER DU LIEN EN FAISANT DU BIEN !

Noisy-Liens est une association engagée et visionnaire, créée et dirigée par Suzanne Wall. Depuis sa fondation en 2008, la directrice s'assure que les valeurs et les missions de l'association se concrétisent dans des actions concrètes. Suzanne possède une expertise polyvalente qui nourrit les ambitions de Noisy-Liens. L'association est reconnue d'intérêt général, ce qui signifie que les entreprises qui soutiennent financièrement Noisy-Liens contribuent à des actions solidaires et responsables, tout en bénéficiant d'avantages fiscaux substantiels.

La clientèle est diversifiée et intergénérationnelle, avec environ 1 200 encaissements enregistrés par mois dans la boutique solidaire. L'association fournit des missions de solidarité, d'aide à l'insertion professionnelle et de développement durable. La clientèle fréquente la boutique non seulement pour des raisons économiques, mais également pour effectuer des achats éco responsables et soutenir une démarche écologique. Certains clients sont confrontés à une précarité extrême, alors l'association distribue 10 000 euros de bons d'achat en collaboration avec des partenaires sociaux.

Egalement, Noisy-Liens dispose d'un espace dédié à l'emploi et à l'habillement professionnel, visité principalement par des demandeurs d'emploi âgés de 18 à 25 ans. L'association offre des conseils pour les entretiens et propose des vêtements adaptés au monde professionnel. Le rayonnement géographique s'étend au-delà de la localité principale de l'organisation, car elle intervient également dans les villes voisines qui ne disposent pas de boutiques solidaires. Les produits et services phares de Noisy-Liens sont les vêtements et accessoires issus principalement de dons de particuliers. En plus des vêtements, elle propose aussi des chaussures et du linge de maison.

Leur équipe est composée d'une dizaine de salariés permanents, soutenus par 70 bénévoles dévoués, parmi lesquels se trouvent des retraités, salariés et des lycéens. Chaque mois, l'association reçoit entre 4 et 5 tonnes de dons de vêtements.



En 2022, ils ont vendu 50 000 articles avec un prix moyen de 3 euros 49.

L'avenir de Noisy-Liens est prometteur. Suzanne Wall et ses collaborateurs observent une augmentation constante des besoins, et ils s'y adaptent en permanence pour y répondre au mieux. En 2023, leur ambition est de devenir un acteur majeur de l'insertion professionnelle en offrant aux demandeurs d'emploi la possibilité de trouver un travail.

L'inscription de Noisy-Liens au Club Ville et Entreprises était importante pour l'association locale. Elle souhaite créer des liens solides avec le service public, les autres associations, les habitants et les entreprises. Cela leur permet de se faire connaître davantage, de faire découvrir leurs services et d'échanger sur des questions de recrutement. De plus, cette adhésion leur offre la possibilité d'organiser des collectes auprès des entreprises partenaires.

Noisy-Liens a établi des liens étroits avec la ville depuis sa création, bénéficiant de locaux de stockage, ainsi que des subventions provenant du contrat de ville. La municipalité de Noisy-le-Grand leur a également apporté des conseils précieux, a rédigé des articles sur leurs actions et leur a prêté du matériel lorsque nécessaire.

En tant qu'association, elle considère comme primordiales des valeurs telles que le développement durable, la solidarité et la réinsertion professionnelle. Suzanne Wall aimerait donc que ces thèmes soient abordés lors des prochaines commissions. Suzanne Wall est ravie de rejoindre le Club, car elle souhaite apporter sa contribution associative et solidaire à cette dynamique.